

## U13/1 siegt klar in Gänserndorf

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Montag, den 15. Dezember 2008 um 13:39 Uhr

---

Beim Auswärtsspiel gegen Gänserndorf mussten wir skikurs- und krankheitsbedingt auf 3 Feldspieler verzichten, sodass kein Wechselspieler zur Verfügung stand.

Das änderte nichts an der deutlichen Überlegenheit der Korneuburger Mannschaft, die in der ersten Spielhälfte nur 6 Gegentore  und da waren nicht alle zwingend  zuließ, was auf eine einigermaßen konstante Abwehrleistung schließen lässt. Dass wir  nur  13 Tore in diesem Zeitraum erzielten, lag einerseits an schlechter Wurfleistung, andererseits aber auch daran, dass die Gegner ihre Angriffe sehr gemächlich vortrugen und der Schiedsrichter sehr häufig  Zeitspiel  anzeigen musste. Beim Stand von 13:6 wurden also die Seiten gewechselt, im Spiel änderte sich nichts Grundlegendes. Mit dem Endstand von 30:18 kann man letztlich durchaus leben und zufrieden sein.

**Aufstellung:** Hofmann D., Bachofner A.(2), Tomann A.(9), Gürsch F.(4), Kimmel A.(4), Simek M.(7), Stefan S.(4).